



#NORD 19. August 2022

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben: Ehrungen für 70 und 75 Jahre Mitgliedschaft

Das ist eine beeindruckende Zeit, seit der die Jubilare treue Mitglieder in der EVG sind. In diesem Jahr waren es die Kollegen Gerhard Fricke, Werner Hurlemann, Theodor Kuschnig, Helmut Reichel, Wolfgang Schäfers, Peter Spranger, Hans-Dieter Voß, Dieter Zimmermann, (70 Jahre) und Theodor Goldbeck, Erich Otto, Rolf Wesemann (75 Jahre), die wir am 14 Juli im angenehmen Rahmen im Hotel "Kaiserhof" am Hauptbahnhof geehrt haben.



Weil es dem Ortsverband Hannover in den Jahren 2020 und 2021 wegen Corona nicht möglich war, diese Jubilare persönlich zu Ehren, haben wir auch diese Verdienten Kolleg:innen zur Feier eingeladen! Das hatten wir den Jubilaren versprochen, weil wegen der sich ständig geänderten Corona-Regeln Feiern kurzfristig abgesagt werden mussten oder wegen der begrenzten Teilnehmerzahl in den Lokalen eine zuverlässige Planung unmöglich war.

Aus dem Jahr 2020 waren das die Kollegin Anneliese Meins und die Kollegen Friedrich Dammeier, Wilhelm Köhler, Günter Seck Josef Zolischka (70 Jahre) sowie Alfred Kern für 75 Jahre Mitgliedschaft.

Walter Andre, Jürgen Benz, Heinrich Büthe, Gerhard Fischer, Karl Henkel, Heinz Mikat, Albert Mundt, Günther Stas, Rudi Vehlis, Gerhard Voß (70 Jahre) und Klaus Engelke, Heinz Löffelholz, Konrad Lübke, Günter Schwarzkopf, Wilfried Varnholt (75 Jahre)

Leider war es nicht allen Jubilarinnen und Jubilaren möglich, sicherlich auch wegen des fortgeschrittenen Lebensalters, an der Feier teilzunehmen. Trotz alledem war es für den Vorstand des Ortsverbandes Hannover und dem Leiter der Geschäftsstelle der EVG im Norden eine Große Freude, die Jubilare persönlich zu Ehren und einige schöne Stunden bei vielen Erinnerungen der Jubilare zu verbringen.







Alle Bilder anzeigen »